

Communiqué de presse du PLR Crans-Montana

Crans-Montana, le 2 juin 2016

Le PLR de Crans-Montana lance une liste ouverte à 7 noms

Le PLR de Crans-Montana lance une liste ouverte composée de 7 noms pour les élections 2016 de la nouvelle commune de Crans-Montana.

Elle est composée de deux sortants

Rosy Clavien, vice-présidente de Mollens

Nicolas Féraud, président de Randogne

et de cinq nouveaux qui viennent se rajouter :

Géraldine Bestenheider-Patterson, hôtelière, Montana.

Jacqueline Duc-Sandmeier, avocate et notaire, Chermignon.

Thibaud Beytrison, ancien cdt du CSI Crans-Montana, membre de direction d'entreprise, Chermignon.

Kevin Barras, employé de commerce, Chermignon,

Benjamin Charpiot, responsable de vente, Montana.

Pour Jean-Paul Tissières, président du Parti Libéral Radical de Crans-Montana et son comité, l'objectif de cette liste ouverte est clair :

« Nous souhaitons offrir un large choix aux citoyennes et aux citoyens de la nouvelle commune de Crans-Montana. Ce qui compte le plus dans l'immédiat c'est de proposer des candidates et candidats de valeur qui sont prêts à siéger dans le nouveau conseil pour le bien de la nouvelle commune, rien d'autre de plus à ce stade ».

Pas question donc d'évoquer un nombre de sièges espérés, ni une éventuelle course à la présidence ou à la vice-présidence.

« Nous ferons le bilan au soir du 16 octobre 2016. Laissons simplement voter les citoyennes et les citoyens et ensuite, nous définirons notre stratégie », conclut le président du PLR de Crans-Montana.

Johan Beltramini, juriste, Chermignon, sera proposé comme candidat juge.

A noter enfin que les candidates et candidats, seront formellement désignés demain soir, vendredi 3 juin 2016, par les membres du PLR de Crans-Montana, réunis en assemblée générale au restaurant le Cervin, à Vermala.